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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

864/J betreffend Lärmschutzmaßnahmen Westautobahn im Gemeindege

biet Sattledt - Ortsteil Giering (Oberösterreich), welche die 

Abgeordneten Oberhaidinger und Genossen am .. 17. April 1991 an mich 

richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

Werden Sie sich für die Aufbringung von Flüsterasphalt im ge

nannten - etwa 2 km langen - Bereich sowie für den raschen Ausbau 

von Lärmschutzeinrichtungen im Gebiet der Gemeinde Sattladt ein

setzen? 

Antwort: 

Derzeit wird im Rahmen einer lärmtechnischen Untersuchung ge

prüft, ob im Bereich Sattledt Lärmschutzmaßnahmenan der A 1 West 

Autobahn errichtet werden sollen. Nach Abschluß dieser Arbeiten 
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durch das beauftragte Zivilingenieurbüro erfolgt eine Überprüfung 

durch das Wirtschaftsministerium. Danach wird das Ergebnis der 

Untersuchung der Gemeinde zur Kenntnis gebracht werden. 

Eine generelle Sanierung der Fahrbahndecke der A 1 West Autobahn 

in diesem Abschnitt ist nicht vor 1996 geplant. Zu diesem Zeit

punkt wird in die Überlegungen auch die Ausführung eines lärm

mindernden Belages einbezogen werden. Möglicherweise wird eine 

Zwischenlösung in Form einer Spurrinnensanierung in ganzer Breite, 

die nach den heutigen Erfahrungen ebenfalls bereits eine deut

liche Lärmminderung bewirkt, ausgeführt werden. 

Wenn ja: Ab t .. ann kann mi-t der Installie.rung dieser Lärmschutzan

lagen sowie der Aufbringung VOll Flüsterasphalt gerechnet werden? 

Wenn nein: warum nicht? 

Antwort: 

Wegen des großen Nachholbedarfes und der zahlreichen im Jahr 1991 

begonnenen Lärmschutzbauvorhaben in Oberösterreich, die 1992 

fertigzustellen sind, ist eine Realisierung des Lärmschutzes für 

Sattledt frühestens im Jahr 1993 zu erwarten. 
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